



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián crece un 10,6% en abril

- En el primer cuatrimestre de 2019 el crecimiento de viajeros es del 3,3%

13 de mayo de 2019

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado el mes de abril con un crecimiento del 10,6% en el número de pasajeros, contabilizando un total de 27.819 viajeros. Desde el comienzo del año han pasado por la infraestructura guipuzcoana 92.185 viajeros, un 3,3% más.

Cabe destacar que el pasado año la operativa de Semana Santa tuvo lugar en su mayor parte en marzo, mientras que este año se desarrolló íntegramente en abril (entre el jueves 18 de abril y el domingo 21 de abril).

En cuanto a las operaciones, el balance entre enero y abril muestra un crecimiento del 4,6%, con 2.040 operaciones. En abril los movimientos de aterrizaje y despegue han sido 522, un 7,1% menos que en el mismo mes del año pasado.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona.